

安住紳一郎アナ コロナ症状を詳細に説明「39度台が2日ほど。鼻声がずいぶん治らない。咳も出る時は…」 1/15 スポニチ

TBSの安住紳一郎アナウンサー(49)が15日、新型コロナウイルス陽性のため欠席していた、パーソナリティーを務めている同局ラジオ「安住紳一郎の日曜天国」(日曜前10・00)に復帰。コロナ症状を詳細に説明した。

安住アナは「無症状など個人差があると聞きましたが、かなり熱が上がりましたですね、39度台が2日ほど続きまして…」と当時の状況を説明。「味覚や呼吸のしづらさということはなかったんでまだよかったです、病院には特に行ってはいないんですが、ひたすら寝て熱を下げるということをして自宅療養をすることになりました」と経緯を話した。

「ずいぶん最近では感染者の数が増えてますし、今は全数把握していませんから届け出をしない人たちの数もすごいいるだろうなって言われていますけどね」と話したうえで「また周りで私も含めてですけど、かかった人の話だと聞きますと、後遺症とまではいきませんが、やはり咳がとれるまで1カ月くらいかかると。長い人だと3カ月とか。あと鼻声ですよ。私もずいぶん治らないもんだなと思って。未知のウイルスということで、なかなか既存の咳止めなどでも、これといったものがないようなのでゆっくり治すしかないよだということのようです」と今後の見通しを口にした。

表情の見えないラジオだけに「鼻声が気になるとは思いますが、しばらくご容赦いただきたいと思います。咳が出る時は出るんですよ。鼻は通ってはいるんですよ。どうしたものか思いますけれども」とリスナーに気遣いながら話した。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ死者は1か月で“6万人”春節を控えた中国で突然発表「信じられる？」
<https://news.yahoo.co.jp/articles/84a9cd5f5fa60091c1d2467e4e4f797f22ea0445>

●国内コロナ死者数が過去最多 新たな変異株
<https://news.yahoo.co.jp/articles/alce2ce5984c3e94795bf80837534f2bef2b42c0>

●新型コロナ国内初確認から3年…医療現場に再び訪れる“緊張感”
<https://news.yahoo.co.jp/articles/90dceb98ec39ccfd6fa0155f87429bf80ac0cba0>

●「医療体制”網渡り”の状態」新型コロナ597人感染 死亡2人 高知県
<https://news.yahoo.co.jp/articles/b1d3fa6641bdbe719232c78e851e47bf8a4b4658>

●「1人退院しないと1人入院できない、ぎりぎりの状況」…静岡県の新型コロナ担当参事に聞く 感染のピークは？
<https://news.yahoo.co.jp/articles/155e8c618b5f2c785e3bf73b98712fedb600ba3b>

●新型コロナ1279人感染 病床使用率再び70%台に 大分
<https://news.yahoo.co.jp/articles/d07c7568cdb3c41470158a4f47727618f4d8bed1>

●【政府のコロナ対策が矛盾の嵐】考えれば考えるほど酷い結果になっていってる！
<https://www.youtube.com/watch?v=Y2Mk-Ar2NoY>

今日のPDF紹介下線をクリック

●病床使用率、34都府県で50%超え 高齢者にリスク 新型コロナ

●自分の苦しみを忘れる？新型コロナ後遺症で認知症リスク急増の恐れ

●「コロナ陽性頂きました」半日後、自宅療養の仲間は亡くなった